

Guten Morgen aus Wondikhouré

Montag, den 29.02.2016 und Dienstag, den 01.03.2016 waren es so weit mit der Schachtbrunnenbau in Wondikhouré. 6 Personen (Privates und Firmen) haben den Schachtbrunnen angesehen, und wir haben uns für zwei Firmen entschieden die beiden sie sollen das Angebot für uns machen. Dann werden die Ergebnisse an euch weiterleiten.

1er. Firma kommt aus Kindia...



Die zweite Firma kommt auch aus Kindia



Der aktuelle Brunnen ist zurzeit: durchmessen 80 cm, Tiefe 10 m. Wasserspiegel (Niveau d'eau statistique est 8,7 m). Der Brunnen soll weiter ausgebaut werden, und zwar bis 20 m Tiefe soll gebohrt werden. Das Innere des Brunnens wird betoniert. Evtl. Einem Wasserbehälter wird mit gebaut. Das Ziel, die Schule soll das Wasser vor der Schule

bekommen werden. Von der Wasserstelle bis zur Schule beträgt ca. 152m. Auch die Bewohner aus Wondikhoure sollen das Wasser bekommen.

Also abwarten bis die beiden Firmen das Angebot gemacht haben!



Nach dem die beiden Firmen die Daten für den Brunnen gesammelt / bzw. Fragen gestellt haben, sind wir zur Schule gelaufen um das Wasser-Problem in Dorf zu beraten. Der Häuptling und Co. waren auch dabei. Nach dem wir die Information noch mal getauscht haben, dann haben wir gegessen. Nach dem Essen sind wir nach Haus zurück gefahren.

Jetzt warte ich dem Angebot auf....

Liebe Leute, ich hoffe, dass ich euch die wichtige Information bezüglich des Schachbrunnenbauens gegeben habe. Ich warte das Angebot auf, sobald ich dem Angebot bekommen habe, dann werde ich an euch weite senden.

Herzliche Grüße aus Wondikhoure

Wonu wali

Sekou